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五星电器
发布冬季家电使用建议
郑州气温近段时间持续走低，因天气因素影

响销售提升的非制暖家电莫属。本周起，五星将发
力抢占冬季家电市场的制高点。据悉，五星在制暖
产品的促销力度达到30%以上。另外，针对在冬季
使用家电可能出现的问题，五星电器家电顾问提出
了一些具体建议。

五星电器家电顾问介绍，浴霸在使用时，最
好先打开再放水，洗浴完后，等浴室内潮气排掉
后再关机，这样既可以延长机器的寿命，也可以
减少危险。制暖家电不要一开始便将温度设定
太高，否则电器中的管线会因急剧热胀冷缩的缘
故发生短路等情况，采取逐步升温的方法比较安
全。尽量降低使用环境的温差，以免导致家电在
使用中产生大量水蒸气，加速元器件的锈蚀。

此外，五星电器有针对性的加强了各大服务
终端的人员配置，保证物流、售后等服务的良好
运转，现在郑州地区仅空调技师就有近300人随
时待命，应对可能增加的维修量。 万绪波

本报讯 近日“元首杜康”“金杜康”
战略推广暨经销商合作共识大会在郑
州召开，这是汝阳杜康在改制成功之
后，与品牌运营商郑州康潮贸易有限公
司合作的最新成果展示。

而在今年的秋季糖酒会上，杜康投
巨资参展，在社会上引起了巨大的反
响，特别是元首杜康、金杜康展厅尤为

火爆，前来咨询的各地商客络绎不绝，
都争相称赞杜康的新品“好看，好喝”。

60度6斤装36年窖藏的品质，国旗
红的玉瓷酒坛都成为人人称赞的焦点，
新品甚至引起全国组委会办公室的瞩
目，有关专家赞不绝口，使杜康人更加
有信心树立杜康酒祖的地位。

（王见宾 文/图）

新闻：据《信息时报》报道，在区域市场赢得品
牌和资本优势后，本土化妆品品牌不约而同地作
出这个选择——向百货渠道进军。在佰草集、自
然堂紧锣密鼓进军百货后，丸美、珀莱雅、欧诗漫、
奥洛菲、汇美舍等都纷纷加快其布局百货的步伐。

在外资品牌独霸的这块“坚冰”上，百货渠道
被业界认为是本土化妆品的一座“独木桥”。为
何要挤独木桥？是赚“票房”还是赚眼球？

视点：据悉，在一二线城市的百货专柜，95%
以上是外资品牌；在三四线城市的百货专柜，
30%~50%是外资品牌，外资品牌在百货渠道拥有
相当的话语权。而对于一向以走流通、化妆品专
卖店等为主要渠道的本土品牌，为何也要挤进百
货，与外资品牌做最正面的竞争？

据 2009年 5月的一份调查数据，在百货、商
超、专卖店、直销及网络五大渠道中，80%的受访
者表示会到百货购买化妆品。百货对于本土化
妆品来说，是一个获取更大增长点的梦想。

相关专家认为，从专营店到百货专柜是本土
品牌的突围之举，肯定会逐渐打破跨国品牌一统
天下的局面。但要想真正站住脚跟仍需要时间
的沉淀与市场的拷问。

新闻：据《温州日报》报道，今年，20多家温州
鞋服企业首次以抱团形式入驻天津麦购时代广
场，温州“政企联动”打造百家“温州名购”揭开了
序幕。“温州名购”吹响了“温州制造”的百货集结
号，被视为政企联动、解困突围的样本。

在政府、协会、商会和企业的共同推动下，
“温州名购”迅速亮相全国各大城市。目前，已有
45家“温州名购”花落各地。

10月 31日，随着“温州名品购物网”正式投
入运行，“温州名购”实现了“实体”与“虚拟”立体
化销售模式，再次吹响了“温州名购”抢滩全球市
场的号角。

视点：著名经济学家艾丰评价，“温州名购”
这种“抱团取暖”的模式，为民营中小企业搭建了
营销平台，不仅能保住本土知名品牌，而且能有
效降低百货业引进和培育的风险，使百货业在危
机中突围，值得推广。

在金融危机影响下，这一由政府牵头，推动
企业抱团拓市场的战略部署，相信也可以为我们
提供可以借鉴的突围路径。

烟台，张裕百年地下大酒窖 4
号洞——两旁的橡木桶向遥远的
尽头延伸，长长的甬道里原木桌台
被洁白的桌布包裹，水晶杯中醇香
的液体在灯光中显得愈发剔透，跳
动的光影投射到斑驳的岩壁上，似
乎是酒的精灵在舞蹈……这里在
举行一场国际品鉴会，也是一百多
年来百年地下酒窖所举行的唯一
一场品鉴会。

“天使的份额”
诉说酒窖百年传奇

之所以破例将品鉴会放在百
年地下酒窖举行，是因为品的不
是别的什么酒，正是这个中国最
古老葡萄酒窖酿制的“张裕百年
酒窖”系列——中国唯一一个万
元收藏级葡萄酒品牌。法国葡萄
酒学院名誉院长罗伯特·丁洛特、
国际葡萄与葡萄酒组织（OIV）主
席、OIV 总裁卡斯特·卢奇、法国
勃艮第桑德内酒庄董事长享利·
考贝尔等国际葡萄酒大师共同见
证了这一传世荣耀。

张裕百年大酒窖，是中国唯
一一座超过百年历史的葡萄酒

窖，在很多葡萄酒爱好者眼里，它
就是中国葡萄酒的地标和源头，
是孕育葡萄酒生命的圣地。进入
酒窖，映入眼帘的是有着“亚洲桶
王”之称的 3只巨型橡木桶。4号
拱洞里，数百只老橡木桶倚墙而
立，斑驳的墙上布满葡萄酒挥发
留下的菌斑痕迹，西方人诗意地
将这种痕迹称为“天使的份额”，
因为酒在窖中陈酿会越来越少，
他们认为是天使喝掉了一部分。

但不是每座酒窖都有天使光
临，只有这样历经百年沧桑的老
酒窖里才能找到她的痕迹。她就
像酒的灵魂，在酒窖昏暗的深处，
轻轻诉说着百年张裕的传奇历
史，令人对封存于百年酒窖中的
传世佳酿充满遐想。

味蕾盛宴
每一瓶都是稀世珍藏

在众人期待中，来自张裕百
年酒窖家族的张裕馆藏干红、张
裕百年酒窖干红、张裕品重醴泉
干红、张裕金星高月白兰地、张裕
1914年第一桶白兰地五款佳酿悉
数亮相，价格从 3000 元到 20000

元不等。
当侍酒师小心翼翼地将带有

深邃红宝石色泽的液体缓缓注入
每个人面前的水晶酒杯中，所有
人的神经都已被满溢酒窖的香气
牵动。即使是见惯了大场面、一
生阅历无数好酒的国际葡萄酒大
师也不自觉地屏气凝神，生怕自
己的一点响动会惊扰了在百年酒
窖中沉睡多年的酒魂。

此刻微闭双眸，仿佛一个似
曾相识的身影正在隔壁的 3号拱
洞劳作——一百多年前，张裕第
一代酿酒师、一个长着络腮胡须
的奥地利伯爵拔保正在将最好的
原酒注入橡木桶。张裕百年酒窖
产品正源自这些在酒窖中封存了
数年的原酒，经过传统工艺精心
调配，每一瓶都是品位绝然的稀
世珍藏。

在丁洛特先生眼里，张裕百
年酒窖产品是世界级的珍品，“百
年酒窖干红有着罕见的醇厚窖藏
风味，凝重的后味久久萦绕，并慢
慢转化为悠长甜润的回味。只有
经过岁月磨砺的顶级红酒才会产
生这样的感觉。”

王见宾

品牌升级
这是紫荆山百货加入大商集团之后的

第一次大规模、高水平的品牌大调整，此次
调整采取逐层闭场装修的方式，涉及力度
之大，范围之广，前所未有。采取这种以牺
牲销售额为代价的装修方式，整个郑州商
界也是不多见的。

巩玉梅这样描绘紫百装修告成后的布
局：一楼礼品百货业种，商品琳琅满目，装
修高贵典雅；二楼少淑女鞋业种，时尚、潮
流，极具现代派风格；三楼贵妇女装业种，
优雅，绚丽；是知性女人的首选，四楼男装
男鞋业种；线条成熟、硬朗，简洁大气；五楼
运动休闲业种，活泼、新潮，动感十足，特别
是五楼中厅“园林”之中的休闲吧，为顾客
购物之余的休憩、小型沙龙、朋友聚会提供
室内桃源之地；六楼家具儿童业种，富丽堂

皇，温馨浪漫，家庭氛围浓厚。
在最终确定的品牌组合结构中，紫百

的国际国内名牌覆盖率达到 90%以上。紫
百品牌档级和整体形象再跃一个新的高
度。

营销升级
紫百在本年度岁末推出的“尊享之旅”系

列活动即将登场。品牌组合升级、整体形象
升级、感恩回馈也升级：去年“500升1000”，
今年“500升 1000”，再送 100元圣诞增值礼
券，用券和现金购物，现金部分满300元再送
300元券，只折合到4.5折左右，而参与品牌
之众，内部人士表示，绝对是2009年度郑州
商界最大力度、最具震撼力的营销活动。

自 2009年 11月 26日起，紫百会员、同
行业高端会员、异业高端会员持卡至一楼

客户服务中心登记，均可免费申办紫百
“2010年消费护照”一本，持消费护照在紫
百可享受品牌超低折扣优惠等几十种尊享
服务，这是紫百第一次扩大申领资格，扩大
到所有行业的高端顾客，如此高级的 VIP
级别优惠，如此大的范围，在整个郑州商界
也不多见。

服务升级
供应商张先生专门给紫百的保安员写

了一封表扬信，盛赞他们在张先生夜间上
货时给予的倾力帮助；顾客王女士写信感
谢床品区的营业员长期的热情服务和接
待；顾客顾先生写信表扬公司对他突然发
病的父亲的精心照料并把他父亲送到医院
的善举……

这些表扬信是对紫百诚信经营和感动

服务最好的诠释。紫百一直以来提倡以诚
信铸就商德，以服务感动顾客，为此企业专
门设立了好人好事奖，对每名做了善行义
举的员工进行物质奖励，为企业的这种优
秀企业文化的传承提供了制度保障。

商场的会员数量是商场经营实力的整
体体现，也是一个商场成熟与否的重要指
标。据了解，紫百的会员顾客如今已遍布
全国各地，会员消费占比达到58%。

据介绍，2010年，紫百将统一更换大商
集团的会员系统，白金卡、钻石卡、至尊卡
也将闪亮登场，原有的紫荆山会员卡和VIP
卡将直接换成大商集团的白金卡和钻石
卡。届时紫百的会员服务将进一步升级，
丰富多彩的会员活动，尊贵的 VIP 会员沙
龙，各种讲座，私享空间，将为会员顾客提
供贵族般的购物享受。

葡萄酒圣殿的酒魂之舞

本土化妆品进百货
为“票房”还是为眼球

名购 政企联动的温州样本

11月26日是今年的感恩节，据悉，经过大动作调整的大商集团郑州紫

荆山百货将在感恩节前夕新装重张。

在加入大商集团的一年里，紫百在总经理巩玉梅的带领下，一直保持

低调、务实的作风，默默进行了组织架构调整、全员竞聘上岗、品牌布局调

整、整体形象更新、服务措施升级等大动作，现在终于迎来绽放时刻。

调整后的贵妇女装业种

元首杜康 金杜康
奔腾上市

元首杜康代表向客户介绍新品款型、质地

买个空调好取暖
冬天到了，人们开始把目光聚集在采暖问题

上。家用采暖方式很多，除了固定供暖外，空调、电
暖气、壁挂炉等都是不错的选择，而其中采用空调取
暖的方式更是普遍。今年，各空调厂商在推广新品
时，更强调了其实用性和细节功能。

■低噪清洁功能细分选择多

今冬，厂商在设计和推广空调时，主要通过功能
的提升和优化为消费者提供更细致的消费选择。

在功能多样化方面，今年空调厂商都非常注重
根据居室环境的不同来推出相关的空调产品，如针
对睡眠需求而推出的低噪音空调，很适合在卧室使
用；有的空调还配备智能清洁系统，免除消费者在使
用空调过程中一些不必要的麻烦。

此外，有业内人士还表示，未来空调厂商还会推
出不同居室空间的空调产品，通过功能的细分来扩
大消费者对空调产品的选择范围。

■色彩扮靓空调外观受重视

除了改善温度，空调还是居室装饰的一个重要
部分，这就对厂商在空调产品的工业设计方面提出
了更高的要求。

业内人士表示，今年消费者对空调的需求更追
求时尚舒适。从今年的空调市场上来看，空调在外
观方面的变化主要还体现在色彩上。除此之外，消
费者更希望空调能在外观造型、材质选择等其他方
面也有所变化。

目前，各空调厂商都非常重视细节和人性化。
在未来，随着空调产品的外观和工业设计越来越个
性化，可以想象，空调将会成为扮靓居室的一个重要
因素。

杨 刚

升级紫百感恩节绽放


